



SYNDICAT NATIONAL  
DES ENTREPRISES DU FROID,  
DES ÉQUIPEMENTS DE CUISINES  
PROFESSIONNELLES  
& DU CONDITIONNEMENT DE L'AIR

# Meilleurs voeux 2021

Générale n°2021/01 - Janvier 2021

Chers Collègues,

L'année 2020 restera dans les mémoires : une crise sanitaire doublée d'une crise économique qui ont touché une partie de nos clients et qui continuent à impacter fortement des secteurs, comme la restauration hors domicile. Mais cette crise a fait aussi **(re)prendre conscience de l'importance de nos métiers** ! C'est grâce à la poursuite de nos activités pendant les confinements et à notre engagement que beaucoup d'activités ont pu continuer : alimentation, santé, médecine, logistique, etc. Les motifs de confiance et d'optimisme existent, que ce soit dans les domaines de la chaîne du froid alimentaire, du développement d'une bonne ventilation de tous les locaux et du confort thermique avec l'abandon des énergies fossiles remplacées par des pompes à chaleur, du médical et de la conservation des vaccins, etc. Tous ces éléments concourent pour que notre profession soit mise en avant et reconnue comme incontournable.

En 2021, nous communiquerons plus largement à destination des jeunes et des moins jeunes, avec des actions ciblées tout au long de l'année. La **promotion de nos métiers** ainsi que la **qualité** et **l'adaptation de l'offre de formation** (nouveaux fluides en particulier) seront au cœur de nos préoccupations. En attendant, rendez-vous sur notre site de branche [ton-avenir-en-froid-clim.fr](http://ton-avenir-en-froid-clim.fr) qui présente de façon synthétique notre secteur et nos formations.

Votre syndicat doit continuer à vous apporter et à améliorer les services que vous êtes en droit d'attendre, surtout dans cette période difficile. Grâce notamment à notre adhésion à la CPME, nous avons développé les actions de lobbying pour **défendre vos intérêts** dans tous les domaines et pour **avoir connaissance en amont des projets réglementaires**.

Enfin, je vous invite à (re)découvrir le nouveau site [snefcca.com](http://snefcca.com) lancé en octobre 2020. Cette plateforme plus pratique a pour objectif d'être la vitrine du syndicat et de devenir un véritable outil pour vous, Adhérents du Snefcca.

Toute l'équipe du Snefcca se joint à moi pour vous souhaiter une **excellente année 2021**, pleine de prospérité et de réussite.

**Jean-Luc CARRE**  
Président National du Snefcca

